

TRABAJO CONJUNTO A FAVOR DE LA GANADERÍA

La gerencia de Desarrollo Económico del Gobierno Regional realizó primera reunión de concertación a favor del sector pecuario.

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la gerencia regional de Desarrollo Económico, realizó la primera reunión de trabajo y articulación por la ganadería de la región.

El gerente de Desarrollo Económico, Juan Carlos Mondragón, manifestó que el objetivo principal de esta acción es trabajar conjuntamente con las diferentes instituciones a favor de la ganadería en toda la región. Uno de los temas importantes es el manejo de pastos, para el mejoramiento de la competitividad del sector ganadero en Cajamarca.

Por su parte, el director regional de Agricultura, Elfer Neira Huamán, dijo que hay el encargo explícito del gobernador regional de Cajamarca de llegar a los ganaderos de las 13 provincias, por intermedio del proyecto ganadero.

Informó que en febrero de 2019 se inaugurará el Centro Genético, entre otros proyectos importantes-

Entre las instituciones que participaron están la Gerencia de Desarrollo Económico, Dirección Regional de Agricultura, Agro Rural, Proyecto de Zelanda, Ganaderu, entre otras.

Las autoridades regionales señalaron que realizarán una gestión transparente con el lema “A tu servicio con transparencia”.